

Donald Trump continúa su castigo a Irán



Washington, 17 ene (RHC) El Gobierno de Estados Unidos tomó nuevas medidas contra Irán en su tozudez de hostigar a ese país y prohibió la entrada a su territorio al general de brigada de los Cuerpos de la Guardia Revolucionaria Islámica Hassan Shavapour.

Ante periodistas, el encargado del país persa del Departamento norteamericano de Estado, Brian Hook, anunció la medida que impedirá al alto militar obtener un visado de viaje.

Hook justificó este nuevo paso por supuestas violaciones a los derechos humanos cometidas por Shavapour contra manifestantes en la ciudad iraní de Mahshahr en noviembre último.

Insistió en que “el uniformado estaba al mando de las unidades responsables del castigo y la represión”.

Desde que el presidente estadounidense, Donald Trump, decidió el 8 de mayo de 2018 abandonar el pacto nuclear de Teherán con seis potencias, Irán ha sido blanco de castigos de Estados Unidos.

Esa unilateral decisión de dejar el Plan de Acción Integral Conjunto se produjo a pesar de que el Organismo Internacional de Energía Atómica, la comunidad de inteligencia estadounidense y aliados de Washington señalaron que Irán estaba respetando las obligaciones del acuerdo.

Las tensiones entre los dos países se intensificaron a partir de finales del año pasado a raíz de la muerte de un contratista civil estadounidense, ataques de Washington a instalaciones de milicias iraquíes donde fallecieron 25 personas, fuertes protestas cerca de la Embajada norteamericana en Bagdad y el asesinato del general iraní Qasem Soleimani.

A ese acto, considerado como terrorista por Irán, la nación persa respondió el 8 de enero con un ataque a bases de Iraq donde hay tropas norteamericanas, que tuvieron a 11 soldados con conmociones cerebrales, según se conoció hoy en contradicción con las declaraciones iniciales de Trump.

Para justificar el ataque con drones contra Soleimani en la capital iraquí, suceso que en un momento pareció acercar a Estados Unidos e Irán a una guerra, Trump afirmó que el uniformado, comandante de las Fuerzas Quds de los Cuerpos de la Guardia Revolucionaria Islámica, preparaba una agresión inminente contra su país.

Sin embargo, los criterios del jefe de la Casa Blanca fueron puestos en dudas por legisladores, analistas y medios norteamericanos de comunicación.

En medio de la escalada de tensiones que generaron esos sucesos en la región, el 8 de enero fue derribado en Irán un avión ucraniano con 176 pasajeros, una tragedia que se debió a un error humano e involuntario, de acuerdo con Teherán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212224-donald-trump-continua-su-castigo-a-iran>



Radio Habana Cuba